

Diez nuevas razones para asistir al jubileo

- 1.- Porque quiero sellar la Alianza Solidaria, en el santuario original, con el Papa Francisco.
- 2.- Porque quiero dar testimonio, junto al padre Kentenich, de la universalidad de la Iglesia. Dilexit Ecclesiam.
- 3.- Porque no me lo puedo perder. Es una irrupción especial de gracias, que puede cambiar mi vida.
- 4.- Porque me sentiré miembro de una familia mundial y lo recordaré toda mi vida.
- 5.- Porque podré intercambiar experiencias con gente de todo el mundo y ver cómo el espíritu ha ido desarrollando Schönstatt en los diferentes países a lo largo de estos cien años.
- 6.- Porque es una experiencia única para vivir en familia y ver cómo Schönstatt se adapta a los tiempos y a las diferentes realidades de la vida.
- 7.- Porque algo ha cambiado en mi corazón este mes de mayo y quiero acercarme a la fuente de gracias.
- 8.- Porque mi ardor apostólico me lleva a Roma a ponerme al servicio del Papa Francisco.
- 9.- Porque deseo una familia de Schönstatt unida, que dé testimonio de un fundador santo.
- 10.- Porque quiero salir de mi mundo cómodo y ofrecer a otros lo que yo he recibido.



... por estas razones y por otras muchas más no me lo voy a perder.